

## 2学期 始業式

8月31日（月）、2学期の始業式を行いました。とは言っても、生徒たちは8月26日から「授業日」として、学校に登校して午前中だけ授業を受けていました。しかし、区切りをつけるという意味でも、大変重要な行事でした。式の中では、各学年代表の生徒が2学期の抱負を述べてくれました。また、生徒会は、2学期に生徒会として取り組むことをみんなで確認しました。

◎ 1年生

◎ 2年生

◎ 3年生

◎ 生徒会



- ・忘れ物をなくす
- ・積極的な行動をする
- ・姿勢を正しくする
- ・体調を崩さない

- ・言葉遣いに気をつける
- ・課題の提出期限を守る
- ・授業中うるさくしない
- ・忘れ物をなくす
- ・反応をよくする

- ・今日やれることは今日やる
- ・受験勉強をがんばる
- ・報連相をきちんとやる
- ・やるべきことをやる

- ・反応がよくなる対策をする
- ・言葉遣いをよくする
- ・あいさつ運動の意味を考える
- ・プルタブ・ペットボトルキャップの回収
- ・行事で全員が協力する

それぞれの立場で、1学期の反省を元に、2学期の抱負を発表してくれました。各自学校や学級での課題、個人の課題をきちんと理解していました。2学期は、運動会や文化発表会など重要な行事が続きます。行事を成功させるためにも、始業式での抱負を全員が自分のこととして捉え、実践できることを期待します。

## 運動会小中合同練習

9月1日（火）、1・2校時に第1回合同練習を行いました。天候が心配されましたが何とか無事に終えることができました。今日は、開・閉会式と行進の練習を行いました。この時期に行進が想像以上に上手にできていたことに感動しました。この調子で小学生をリードしながら頑張ってもらいたいです。来週火曜日には予行練習も行われます。実行委員会を中心に、団長・副団長・リーダーと力を合わせて、素晴らしい運動会をお見せすることができるとと思います。

